



www.mg.co.id

Son Akui Mengalami Penurunan

LONDON (IM) - Penyerang Tottenham Hotspur Son Heung-min mengalami penurunan performa musim ini. Ia sendiri mengakui keagalannya mengulang kiprah bagusnya pada musim lalu.

Pesepakbola asal Korea Selatan itu baru mencetak tujuh gol dalam 28 pertandingan Tottenham di Premier League 2022/2023. Itu artinya Son mengalami antiklimaks setelah mencetak 23 gol untuk berbagi penghargaan top skor dengan Mohamed Salah di musim sebelumnya.

Penurunan ketajaman Son turut memengaruhi Tottenham. Spurs terancam gagal lolos ke Liga Champions musim depan usai tertinggal tiga poin dari Newcastle United dan Manchester United di posisi empat besar, yang masih punya satu laga di tangan.

Son Heung-min mengungkapkan, dirinya memang mendapatkan lebih banyak sorotan dan tekanan setelah memenangkan Sepatu Emas. Namun demikian, Son tak mau mencari-cari alasan atas

penampilan buruknya. Pesepakbola berusia 30 tahun ini juga siap tampil habis-habisan di delapan laga sisa demi mengembalikan kepercayaan dirinya dan membawa Spurs finis sebaik mungkin.

"Jika saya ingin membuat alasan atas cara saya bermain, saya bisa mencari banyak alasannya tapi saya bukan orang yang suka membuat alasan dan bilang, 'Itu bukan saya yang sebenarnya. Itu sudah terjadi, anda meneruskan hidup, dan saya menerima bahwa memang tidak dalam level terbaik,'" kata Son dikutip Stats Perform

Walau demikian dirinya menyukai tekanan, sehingga ia bisa bangkit dan memperlihatkan performa yang bagus. "Ini adalah alasan kami bermain karena saya menyukai tekanan ini dan itu berarti saya bukan seorang pemain yang sempurna. Saya amasih bisa meningkat di usiaku, dan dalam delapan pertandingan terakhir akan menjadi sangat penting bagiku dan tim," tandas Son



SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur

Heung-min. vdp

Maguire Ungkapkan Kekecewaan

MANCHESTER (IM) - Harry Maguire mengungkapkan rasa kecewa bersama Manchester United di musim 2022-2023 ini. Ia mengaku frustrasi lantaran hanya mendapat sedikit menit bermain.

Sebagaimana diketahui Maguire kerap menjadi pilihan utama di lini pertahanan Manchester United sejak bergabung dari Leicester pada 2019 lalu. Akan tetapi, semenjak Erik Ten Hag menugaskan Setan Merah musim ini, Maguire lebih sering menjadi penghuni bangku cadangan.

Maguire hanya dipercaya Ten Hag sebagai starter dalam empat pertandingan. Ia kerap kali bermain untuk sebagai pengganti Lisandro Martinez atau Raphael Varane.

Sang pemain pun mengaku tidak senang dengan tugasnya sebagai pemain pengganti. Pemain berusia 30 tahun itu menegaskan ingin terus tampil di setiap laga yang dilakoni Manchester United.

"Saya tidak akan berdiri di sini dan mengatakan saya menyukainya.

Saya tidak (menyukainya). Saya ingin memainkan setiap pertandingan dan saya telah melakukannya selama delapan tahun terakhir dalam karir saya," kata Maguire dilansir dari Sportskeeda.

Lebih jauh Maguire turut membeberkan kalau dia memiliki semangat untuk meraih kemenangan di setiap laga. Maguire pun yakin setiap pemain akan kecewa jika menghadapi situasi seperti dirinya saat ini.

"Saya ingin menang dan yang paling penting bagi tim memiliki pengaruh pada permainan. Mereka semua berpengalaman dan telah bermain di tingkat atas dan semua akan kecewa ketika duduk di bangku. Itu sama untuk saya," tandasnya. vdp



HARRY MAGUIRE
Pemain MU



FEDERICO VALVERDE
Pemain Real Madrid

Real Madrid Tetap Mewaspadai Chelsea

"Kami memiliki kepercayaan diri yang tinggi, serta tim yang solid. Kami tidak meremehkan tim mana pun, tetapi optimis dengan kekuatan kami," kata Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) - Real Madrid menghadapi tantangan Chelsea pada babak perempatfinal Liga Champions 2022/2023. Stadion Santiago Bernabeu menjadi tempat laga kedua tim untuk leg pertama yang berlangsung Kamis (13/4) dinihari WIB.

Real Madrid tentu lebih memilih fokus di ajang ini ketimbang LaLiga. Pasalnya mereka kini sudah tertinggal 13 poin dari Barcelona di kompetisi lokal. Di sisi lain, Chelsea yang mengalami musim buruk di Liga Inggris (EPL), juga berupaya dapat mendulang prestasi di UCL untuk menyelamatkan musim.

peningkatan tren performa, meski sudah berganti manajer ke tangan Frank Lampard.

Jelang laga nanti, Real Madrid menelan kekalahan 2-3 dari Villarreal pada laga terakhir di LaLiga. Walau demikian tetap lebih diunggulkan bisa mengalahkan Chelsea. Apalagi kali ini Los Blancos bakal bermain di kandang sendiri.

Pelatih Real Madrid Carlo Ancelotti percaya diri timnya bisa mengalahkan Chelsea, bahkan melaju hingga final Liga Champions musim ini. Ia menyebut timnya punya motivasi besar untuk meraih gelar tersebut. "Tidak banyak perbedaan antara skuad yang memenangi Liga Champions musim lalu, dengan tim sekarang. Kami memiliki kepercayaan diri yang tinggi, serta tim yang solid. Kami tidak meremehkan tim

mana pun, tetapi kami optimis dengan kekuatan kami," kata Ancelotti dikutip dari laman resmi UEFA.

Ancelotti diperkirakan masih mengandalkan Rodrygo, Karim Benzema dan Vinicius Junior di sektor penyerangan. Dari lini tengah nama-nama seperti Luka Modric, Aurelien Tchouameni, Federico Valverde dan Toni Kroos bakal membuat keseimbangan Madrid.

Di lini belakang, Madrid akan ditopang oleh Thibaut Courtois (kipper), Lucas Vazquez, Antonio Ruediger, Eder Militao dan David Alaba.

Ruediger sendiri mengaku siap menghadapi mantan klubnya. Pertandingan nanti sekaligus menandai reuni Ruediger dengan The Blues sejak bergabung Los Blancos pada musim panas tahun lalu. Ia menyebut Chelsea kini sangat berbeda.

"Chelsea telah banyak berubah dan saya benar-benar tidak tahu apa yang diharapkan. Sepertinya sama sekali tidak seperti tim tempatku bermain. Saya

memperkirakan pertandingan yang berkualitas karena mereka memiliki pemain-pemain yang sangat bagus. Namun, saya tidak tahu lain yang bisa kami temui. Tidak akan menjadi pertandingan yang mudah, tapi kami adalah Real Madrid," kata Ancelotti.

Ia sudah membuat lebih dari 200 pertandingan untuk Chelsea selama lima musim. Ruediger turut membantu Chelsea memenangi lima trofi, di antaranya Piala FA, Liga Champions dan Liga Europa serta nyaris selalu finis empat besar di liga.

Ruediger yakin Chelsea tetap bakal sulit dikalahkan. "Saya tidak peduli (laga melawan Chelsea). Memang akan menjadi sebuah kisah hebat jika menghadapi mereka di final, tapi di atas lapangan nanti bagiku tidak ada emosi dan saya hanya memikirkan tentang kemenangan," ujarnya.

Sementara Chelsea tengah berada dalam situasi yang sulit pada musim 2022/2023. Berada di papan tengah Liga Inggris serta gagal menang dalam beberapa laga, mem-

buat The Blues terancam tanpa gelar musim ini.

Liga Champion 2022/2023 menjadi satu-satunya trofi yang masih mungkin dikejar oleh Chelsea. Tapi hal itu diprediksi tidak mudah, terutama jika melihat performa di beberapa laga terbaru, termasuk saat laga debut Frank Lampard.

"Target kami adalah memenangkan pertandingan sebanyak mungkin. Namun laga di Liga Champions selalu sulit, tetapi kami memiliki keyakinan dapat memenangi setiap laga," kata Lampard di situs klub.

Lampard diperkirakan memainkan Raheem Sterling, Kai Havertz dan João Félix sebagai trio penyerang. Adapun posisi gelandang dapat diisi oleh Conor Gallagher, Enzo Fernández dan Mateo Kovačić.

Di sektor pertahanan, wakil Inggris itu akan mengandalkan Kepa Arrizabalaga (kipper), Reece James, Wesley Fofana, Kalidou Koulibaly dan Marc Cucurella.

Seperti apa jalannya laga nanti? Patut disaksikan. vdp

Barcelona Banyak Buang Peluang

BARCELONA (IM) - Barcelona hanya bermain imbang dengan Girona dalam lanjutan Liga Spanyol di Camp Nou, Selasa (11/4) hari WIB. Hasil itu membuat Barca membuang kesempatan unggul 15 poin atas Real Madrid di posisi dua, setelah rivalnya itu kalah dari Villarreal.

Meski demikian, keunggulan 13 poin disebut pelatih Xavi Hernandez tidak terlalu buruk. Setidaknya Barcelona ada dalam posisi memimpin. "Kami akan menerima keunggulan ini jika ditawarkan sebelum awal musim. Tapi ketika tak menang, terlebih lagi di kandang, ada pikiran bahwa kami bisa unggul 15 poin. Namun kami mesti melihat ini secara positif dan kami 13 poin di depan. Kami dalam situasi yang sangat bagus dan saya tak khawatir," ujar Xavi di situs klub.

Terkait jalannya laga melawan Girona, ia menegaskan bahwa seluruh pe-

main sudah tampil bagus. Hanya saja, hasilnya tidak seperti yang diharapkan. "Pertandingannya berjalan bagus, banyak peluang. Kami melakukan sejumlah hal bagus, kami sangat bagus dalam menekan dan merebut bola kembali. Hanya saja, semua tim ingin menang dan hal itu tidak terjadi pada kami di laga ini," ujarnya.

Kapten tim, Sergio Busquets mengatakan, mereka kurang tenang dalam menyelesaikan peluang yang ada. Tapi dia tidak terlalu kecewa walau menyayangkan hasil imbang ini. "Kami sedikit kurang beruntung, karena kami mempunyai banyak

peluang. Tapi itulah sepakbola, kami mesti menerima hasil ini dengan lapang dada. Tetapi kami harus sadar bahwa persaingan akan terus berlanjut hingga akhir musim. Maka sangat penting untuk meraih kemenangan di laga-laga selanjutnya," kata Busquets.

Barcelona kini memimpin Liga Spanyol dengan 72 poin dari 28 laga, dengan 10 pekan tersisa. vdp



SERGIO BUSQUETS
Pemain Barcelona

Milan Akui Napoli Sulit Dikalahkan

MILAN (IM) - AC Milan menghadapi Napoli pada babak perempatfinal Liga Champions. Laga leg pertama berlangsung di San Siro, Kamis (13/4) dinihari WIB. Milan punya modal bagus saat mengalahkan Napoli 4-0 di ajang Liga Italia pada 3 April lalu.

Milan tentu saja bertekad untuk mengulanginya di Liga Champion. Peluang Rossoneri untuk menang cukup terbuka karena bermain di kandang sendiri. Kendati begitu, Napoli yang memimpin klasemen Serie A 2022/2023 tidak bisa diremehkan. Apalagi dalam lawatan pertama Il Partenopei ke San Siro musim ini anak asuh Luciano Spalletti, mampu memetik kemenangan 1-2.

Secara head to head Napoli juga lebih unggul menghadapi AC Milan, berdasarkan 5 laga terkini. Il Partenopei 3 kali menang atas Rossoneri, dan 3 kemenangan tersebut terjadi di Stadion San Siro.

Pelatih AC Milan Stefano Pioli men-

gatakan timnya akan berupaya keras lolos ke semifinal Liga Champion 2022/2023, bahkan ke final. Dia yakin Brahim Diaz dan kawan-kawan bisa mengalahkan Napoli di babak 8 besar. Kendati begitu, Pioli, juga menyadari bahwa Napoli tidak mudah dikalahkan.

"Kami sekarang berada di perempatfinal Liga Champion 2022/2023 dan ingin terus melaju ke babak berikutnya.

Di Serie A, Napoli bermain lebih baik musim ini, tetapi kami akan menunjukkan kualitas AC Milan," kata Pioli.

Jelang laga itu, Pioli akan kembali menganalisa ulang pertemuan terakhir. Mantan pelatih Fiorentina itu mewanti-wanti permainan bek sayap Napoli, yang notabene diusung oleh Giovanni Di Lorenzo dan Mario Rui. vdp



BRAHIM DIAZ
Pemain AC Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Abunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com